

〈新規採用教員紹介〉

初任者一年目にあたって

田川科学技術高校 黒木 歩美

今年度、初任者として、田川科学技術高校に赴任しました。常勤講師として十二年間を福岡地区の高校で過ごしてきたので、他地区である筑豊地区はどのようなところなのか、そして初めての他校の経験ということもあり、知らない学校の校風、空気感に自分が馴染めるのかということもありました。しかし、教科指導の先生や、筑豊地区の書道の先生方が非常に温かく迎えてくださり、私の不安を吹き飛ばしてくださりました。また、本校の初任者が私を含め五名赴任していたことも心の支えとなりました。

本校は、田川農林高校、田川商業高校、田川工業高校が統合された来年度創立二十周年を迎える新設校です。前身の三校の特徴をそのまま生かし、農業食品科・工業システム科・ビジネス科学科の三つの科を設けています。製作したものの販売をすることも多く、自分たちの作業に責任を持って取り組んでおり、将来に向けて資格取得などに励んでいる生徒が多く見られます。

私が担当している科目は、一年生の書道Ⅰの六単位と現代の国語の六単位、三年生の国語表現の六単位の計三科目十八単位です。国語の比重が大きく、教材研究に時間がかかりますが、生徒にとってわかりやすく楽しい授業になるように研鑽を重ねています。

教員として未熟ではありますが、私が大切にしていることは「社会人として恥ずかしくない人間」です。自分自身が生徒にとって一番身近な社

会人だと思うので、社会人の見本として、真摯に生徒と向き合うことを常としています。また、生徒に対しても、卒業後に生徒が社会人として恥ずかしくないよう、大人としてのマナーや挨拶などを指導していきたいと思っています。これからも精進してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしく願います。

